

06.08.2014 - 16:30 Uhr

Media Service: Ex-Post-Konzernmitglied mit neuem Job

Zürich (ots) -

Das ehemalige Konzernmitglied der Schweizerischen Post, Frank Marthaler, hat einen neuen Job. Er wird Verwaltungsrat bei einem Spin-off der ETH Zürich, wie die «Handelszeitung» in ihrer neusten Ausgabe schreibt. Erst per Ende Juni hat Frank Marthaler seinen Job als Chef der internationalen Post-Tochter SPS an den Nagel gehängt.

Nun widmet sich der 49-jährige Manager und HSG-Absolvent bereits der nächsten beruflichen Herausforderung. Er wird Mitglied des Verwaltungsrats bei Swissquant, wie Mitbegründer Florian Herzog bestätigt. Das rund 30-köpfige Zürcher Unternehmen ist ein ETH-Spin-off und entwickelt Software- und Analysetools, unter anderem für die Finanzindustrie und Rohstoffhändler. Frank Marthaler war sieben Jahre lang Chef der Swiss Post Solutions. Anfang April hatte der gelbe Riese seinen Rücktritt bekannt gegeben.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter der Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100759705> abgerufen werden.